

“El Minilifting no quirúrgico con microagujas y el Lipofilling son dos seguras y excelentes técnicas mínimamente invasivas de rejuvenecimiento facial”

El Dr. Christian Weigand cuenta con una valiosa formación internacional acumulada en los más prestigiosos Servicios de Cirugía Plástica de diferentes países. “He procurado quedarme con lo mejor de cada sitio – asegura –, lo que me ha permitido perfilar una visión global de mi profesión”. Su pasión por su especialidad le ha llevado a desarrollar su particular concepto de cirugía: hacer de la Cirugía Estética y Plástica una referencia de calidad y de excelencia, a la vanguardia de las nuevas tendencias profesionales y del desarrollo tecnológico, en especial de las últimas técnicas mínimamente invasivas y no quirúrgicas, posicionándolo como cirujano innovador con gran proyección en España. Años de experiencia en el medio y numerosos pacientes satisfechos respaldan su trabajo.

Dr., usted, antes de proponerle a un paciente las cirugías habituales, recurre a técnicas mínimamente invasivas o no quirúrgicas para el antienvjecimiento ¿Cuáles son estas técnicas?

Sí, intento ofrecer siempre alternativas menos invasivas y autoregenerativas antes de sugerir una cirugía. Lo último en este tipo de técnicas mínimamente invasivas es el antiaging facial con lipofilling y el minilifting con microagujas, pero también siguen teniendo vigencia los tratamientos con toxina botulínica, etc. Estos nuevos procedimientos responden a un concepto innovador de la medicina, cuyo fin es lograr técnicas cada vez más rápidas, menos agresivas, menos dolorosas, con menos cicatrices y con una recuperación del paciente más rápida por lo que no precisa una estancia hospitalaria. El paciente puede reincorporarse a su vida cotidiana y laboral casi de inmediato.

Usted cuenta con especial experiencia en el antiaging facial mediante la técnica del Lipofilling. ¿En qué consiste esta técnica?

Una de las principales manifestaciones del envejecimiento es la pérdida de volumen –principalmente grasa– en la cara. El lipofilling es un procedimiento para rellenar y rejuvenecer, con la misma grasa que se ha obtenido del paciente mediante una liposucción. Una vez obtenida la grasa se procede a prepararla y luego se introduce en el paciente mediante cánulas especiales a través de la piel, sin dejar señal externa y consiguiendo magníficos resultados estéticos, naturales y duraderos.

¿Cuáles son las zonas de relleno más habituales?

Suelen ser generalmente los surcos, las mejillas, el mentón y los labios. Pero también en zonas corporales, el lipofilling es una técnica excelente para el levantamiento de glúte-

El láser ha hecho feliz a muchas personas –al principio– pero ya existen otros métodos más autoregenerativos para el rejuvenecimiento facial

os, el aumento de pecho y reconstrucciones mamarias.

¿Qué ventajas aporta el Lipofilling como técnica?

La principal ventaja es que utilizamos tejido del propio paciente eliminando así la posibilidad de rechazos o reacciones alérgicas a materiales extraños. Aquella grasa que permanezca en el cuerpo, lo hará para siempre y de forma natural y duradera.

Dr., usted es uno de los pioneros en España del denominado Minilifting no quirúrgico con microagujas. ¿En qué consiste esta técnica?

Sí, es un nuevo concepto no quirúrgico que está teniendo mucho éxito en Alemania y EE.UU. y que estoy introduciendo en España. Se trata de una técnica muy segura de rejuvenecimiento facial sin tener los efectos secundarios del láser resurfacing. Se realiza mediante micropunciones que inducen a la producción natural de colágeno para así reafirmar la piel de la cara de forma inmediata y duradera.

¿Cuáles son las ventajas de este procedimiento?

Es un procedimiento muy seguro y autoregenerativo, es decir, que funciona sin introducir ningún tipo de relleno o inyectable y sin el riesgo de que haya reacciones alérgicas o rechazos. No es doloroso debido a la anestesia que conlleva, no es tan caro como



Antiaging facial con lipofilling y cirugía limitada (antes y después)

El lipofilling es uno de los grandes descubrimientos de los últimos años

el láser, y el tratamiento puede ser repetido varias veces.

¿Y cuáles son las ventajas con respecto al Láser, el Peeling o el Botox?

El láser y el peeling destruyen nuestra única protección contra los rayos UV, la capa más superficial de la piel (la epidermis), haciéndola más sensible al sol. Esta nueva técnica ha sido diseñada específicamente para atender estas necesidades. Cuando las agujas penetran la epidermis ponen en marcha de inmediato una fase muy compleja de reestructuración de tejido mediante la inducción percutánea de colágeno. El resultado es que la piel se va reafirmando progresivamente produciendo un aspecto más joven y descansado, sin destruir la epidermis como con el láser o el peeling. Ésta es la gran ventaja de este sistema.

¿Para qué se usa esta nueva técnica?

Es un método excelente para restaurar la tensión de la piel en la cara, sobre todo en la frente y para elevar las cejas. También es eficaz para la corrección de cicatrices, de acné y de estrías. Incluso cierto tipo de varices se pueden corregir con este método. Los resultados son superiores a los de métodos convencionales.

¿El Lipofilling y el Minilifting no quirúrgico son alternativas al lifting convencional?

Ambos son tratamientos ideales para es-



SU PERFIL

Especialista en Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva, el Dr. Christian Weigand dirige actualmente su equipo de Cirugía Plástica y Estética en la Clínica Ruber de Madrid. Se graduó como Licenciado en Medicina y Cirugía y realizó su Doctorado en 1997, ambas veces con calificación de “sobresaliente” (Universidad de Innsbruck, Austria). En los años siguientes, se formó como Cirujano Plástico en los prestigiosos Hospitales Universitarios de Munich, Viena y México, graduándose en la Universidad de Viena en el año 2005 como Especialista en Cirugía Plástica y Estética. El Dr. Weigand es titular de una Patente Internacional de prótesis mamarias que facilita su colocación y, en cooperación con la industria, contribuye a mejorar y desarrollar la calidad de las mismas. Es autor y coautor de numerosas publicaciones en revistas internacionales, colaborador en revistas y periódicos de prestigio y participante habitual en todos los congresos de importancia a nivel nacional e internacional. Es miembro de la Sociedad Española de Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva (SECPRE), miembro de la Sociedad Internacional de Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva (IPRAS), miembro de la Sociedad Alemana de Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva (DGPRÄ / VDÄPC) y miembro de la Sociedad Austríaca de Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva.

tados tempranos de envejecimiento. Pueden retrasar un lifting quirúrgico o mejorar su resultado si se combinan, pero, a partir de cierto grado de flacidez, suele ser necesaria la cirugía. Son tratamientos complementarios pero no alternativos al lifting quirúrgico.



Rejuvenecimiento de frente con microagujas (antes y después)

MÁS INFORMACIÓN

www.clinicaweigand.com – tel. 902 01 02 32